## Communiqué de presse



Arras, le 19 septembre 2019

## Inauguration de l'élargissement de la jonction RD301/A21

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, inaugure ce vendredi 20 septembre, aux côtés de Jean-Claude LEROY, président du Conseil départemental du Pas-de-Calais, la jonction RD301/A21.

Cette nouvelle jonction permet de mettre fin au goulot d'étranglement situé entre la route départementale 301 et l'autoroute A21 à Aix-Noulette et Bully-les-Mines. L'objectif est donc d'améliorer la fluidité de l'itinéraire, mais aussi d'augmenter le niveau de sécurité de cette voirie.

Les travaux ont consisté à aménager en **2x2 voies la section de la RD 301**, qui franchit l'autoroute A26 et relie l'A21 au niveau des communes d'Aix-Noulette et de Bully-les-Mines, par un nouveau franchissement de l'A26 grâce à la **construction d'un nouvel ouvrage d'art** et la reprise des échanges avec l'A26 et la RD937.

Le passage définitif en 2x2 voies, sur plus de 850 mètres, s'effectuera en 2 temps :

- Vendredi matin, dans le sens Lens/Bruay-Labuissière, via le pont historique;
- Vendredi après-midi, dans le sens Bruay-Labuissière/Lens, via le nouvel ouvrage d'art.

La maîtrise d'ouvrage des travaux a été assurée par le département.

Ce projet est inscrit au contrat de plan État-Région 2015-2020 pour un montant total d'environ 12 millions d'euros, cofinancé à hauteur de 70% par l'État (soit 8.2 millions d'euros) et 30% par le Département.

